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一 般 質 問 通 告 書 



 

一 般 質 問 順 位 表 
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１ ２１ 嘉手納   学 1  
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３ １１ 砂 川 明 寛 4  

４ ６ 長 崎 富 夫 5  

５ １７ 上 地 博 通 9  

６ ２０ 新 城 啓 世 10  

７ ５ 下 地 博 盛 11  

８ ３ 西 里 芳 明 13  

９ ９ 嵩 原   弘 14  

１０ １０ 棚 原 芳 樹 16  

１１ １９ 平 良   隆 18  

１２ ２ 仲 間 則 人 19  

１３ １５ 前 里 光 恵 20  

１４ １３ 新 城 元 吉 23  

１５ １ 高 吉 幸 光 24  

１６ ２５ 下 地   智 25  

１７ １６ 山 里 雅 彦 27  

１８ ２３ 富 永 元 順 28  

１９ ２２ 垣 花 健 志 30  

２０ １４ 亀 濱 玲 子 32  

２１ １２ 眞榮城 德 彦 36  

２２ ８ 上 里   樹 37  

２３ ２４ 池 間   豊 40  

２４ ２６ 新 里   聰 41  

２５     
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

 １ ２１番 

嘉手納学君 

１．県立公園の誘致について 

 

 

 

 

 

 

２．下地島空港の利活用及び

残地利用について 

 

 

 

３．伊良部勤労者体育センタ

ーについて 

 

 

 

４．交番所の設置について 

 

 

 

５．下里公設市場について 

 

 

 

 

 

６．乗瀬橋について 

 

 

 

 

 

 

１．宮古島市において県立公園の誘致に

ついて、場所の選定等も含めて話し合

いはされているのか。また、宮古島市が

どのような方向性で考えているのか。県

との話し合い等もされているのか。どの

ような観点を重視していくのか聞かせて

ください。 

１．下地島空港の利活用については、あら

ゆる議論がありますが、宮古島市はどの

ような方向性を県と調整しているのか。

現段階で示せるもので説明を求めま

す。 

１．伊良部勤労者体育センターは、地域活

性化・経済危機対策臨時交付金事業で

２千万円の予算が計上されたと思いま

すが、現在の進捗情況はどのようになっ

ているのか。 

１．西里通りの交番所の設置を観光的見

地、または青少年の夜間外出抑制も含

め、治安の観点からも考えるべきだと思

いますが、当局の考えは。 

１．下里公設市場の跡地利用が決定して

いますが、入居予定者との話し合いは

どのような形で進んでいるのか。店舗の

割り振り、商売目的、販売商品を含めて

の調整が必要だと思いますが、行政の

取り組みは。 

１．乗瀬橋が現在通行止めされた状況で

ありますが、来年度の県との調整はどう

なっていますか。 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

２ １８番 

佐久本洋介君 

１．市長の政治姿勢について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．漁業振興について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．伊良部地区農業用ため池の現状につ

いて 

①利用可能なため池は何箇所か。 

②利用できないため池の修繕予定は。 

③ファームポンドの水利用はどのように

なっているのか。 

２．伊良部「乗瀬橋」について 

①県との調整はどのように行われている  

か。 

②架け替えの時期は。 

３．伊良部白鳥岬の東屋について 

①現状は把握しているのか。 

②建て替え予定は？ 

４．火葬場「白鳥苑」について 

①現在の運営形態について 

②利用状況は？ 

ア．島内、島外は？ 

③今後の運営について 

ア．夜間対応は？  

イ．利用増への対応は？ 

 

１．漁業従事者の激減について 

①漁業従事者減の要因は。 

②危機回避策は。 

③輸送コスト高騰の流通課題の解決策

は。 

２．燃料高騰及び燃料に対する税還付措

置の廃止について 

①支援策は検討しているのか。 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

２ １８番 

佐久本洋介君 

３．教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．観光行政について 

１．全国学力テストについて 

①今年度の宮古島市における調査結                 

果は。 

②正答率において全国平均との差が大

きいと言われているが、要因分析は。 

③学力向上に対する今後の取り組み

は。 

２．集団による暴力行為について 

①宮古島市の現況は。 

②学校現場における指導は。 

③教育委員会としての今後の取り組み

は。 

３．「学校支援地域本部事業」について 

①コーディネーターの養成は。 

②支援ボランティアの活動状況は。 

③地域への周知は。 

４．県立図書館宮古分館の廃館について 

①現在の蔵書の取り扱いについて 

②地元への図書サービス低下について

市としてどのように取り組んでいくの

か。 

 

１．体験工芸村について 

①現況は。 

②今後の運営についてどのように誘客

していくのか。 

２．観光客の上半期入域客数の減につい

て 

①要因はどのように捉えているのか。 

②状況把握について、市の発表と現場

や観光協会の捉え方と違いがある

が、どのように考えるのか。 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

 ３ １１番 

砂川明寛君 

１．市長の政治姿勢について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．農業振興について 

 

３．文化行政について 

１．下地島空港の利活用とその周辺残地

利活用について 

①計画について 

２．宮原地区ほ場整備工事について 

①訴えの提起について 

３．水道局について 

①局から部にした場合のメリット、デメリ

ットについて 

４．地域活性化・経済危機対策臨時交付

金について 

①進捗状況について 

 

１．サトウキビの年内操業開始について 

 

１．上比屋山遺跡の整備について 

①ウイピャ御嶽のふき替えについて 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

 ４ ６番 

長崎富夫君 

１．市長の政治姿勢について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．サトウキビの新価格制度の改善につい

て 

①2007 年度からサトウキビの価格制度

が新制度に移行された。新価格制度

は農業のキビ作離れを招き、製糖業

を大きく揺るがす事態が予想されま

す。県内でのサトウキビの全生産量の

３～４割を宮古島市が占めている。 

自民党政府が制度化した新価格制

度を元の制度に戻すよう国に要請を

お願いして頂きたい。 

２．農水産物輸送コスト及び航空運賃の低

減化について 

①民主党のマニフェストに高速道路の

無料化が謳われている。この施策は、

全く宮古島市にはメリットがない。 

宮古島市は、船と飛行機での輸送手

段しかない。是非、農水産物の輸送

コスト及び航空運賃の低減化を図っ

て頂きたい。市長のお考えをお聞きし

たい。 

３．宮古病院の新築移転について 

①病院への侵入道路の箇所について  

ご説明願いたい。 

②駐車場について、都市計画公園法と

の整合性及び県都市計画との調整

はどうなっているのか。 

４．宮原地区ほ場整備工事に関与した市 

職員の賠償責任等について 

①宮古島市監査委員の報告を受けて、  

市長は「私たちの見解と異なる報告を

受け、ｼｮｯｸを受けている」とｺﾒﾝﾄして

いる。市側の監査請求（59,793,640

円、対象職員 11 人）の根拠を示して

欲しい。 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

 ４ ６番 

長崎富夫君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．水産業の振興について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②平成 21 年５月 18 日付で工事請負契

約変更書（第２回）の契約変更がされ

ている。工期が 800 日。この契約変更

は有効か。法的根拠を示して欲しい。 

③宮古島市は、工事に着手しなかった

業者に対し、3,538 万円の工事代金

支払いを求めて提訴しているが、そ

の後の経緯はどうなっているか。 

④前回の処分において、給与の減額処

分を受けた職員がいる。その職員が

また処分の対象にされようとしている

が、職員の二重処分はいかがなもの

か。市長の見解をお願いしたい。 

５．新図書館建設について 

①建設予定地を購入すると言っている

が、3,000 平方メートルの購入価格は

いくらと算定しているのか。 

②この土地に民有地は含まれているの

か。 

１．もずく、海ぶどう養殖事業について 

①数年前と違い、もずく、海ぶどうも養

殖業に変わり、久松地区でも盛んで

ある。しかし、久松地区において、も

ずくの種付け場及び海ぶどう養殖場

の施設が少ない。もずくの種付け場

の施設整備計画があるようですが、い

つ頃の着工及び完成予定か。 

②今後、久松漁港の広大な埋め立て地

の活用計画はあるのか。久松漁港を

何のために埋め立てたのか。行政の

ご指導、ご助言を頂きたい。 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

 ４ ６番 

長崎富夫君 

 

 

 

 

 

 

 

３．地域の振興策について 

 

 

 

 

 

 

 

４．道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．樹木の保護・育成について 

 

③現在、この地区で海ぶどうの養殖業

を営んでいる業者が施設増設のため

の用地を市漁協に申請してある。 

漁協が認可し、水産課に同意を求め

て行くことと私は理解しているが、この

件はどうなっているのかお答えくださ

い。 

１．久松地区のむらづくり交付金事業につ

いて 

①当初予算をみると、今年度は１億 150

万円の予算が組まれている。これまで

の事業の進捗状況と、今後の事業概

要。特に、赤浜地区については、今

後伊良部大橋との関連もあるのでご

説明ください。事業の最終年度は。 

１．松原地区の道路整備について 

①松原自治会から農道・海岸線へ抜け 

る橋（通称：フカイバー）の改修は可

能かどうか。 

②宮古島徳洲会病院北側十字路から

松原自治会へ続く道路について･･･

沿道の植栽・クロキのほとんどが折れ

たり、枯れたりしており、景観を損ねて

いる。調査し、植え替えか取り除くか

出来ないか。 

２．西里通りの整備について 

①３年前、通り会への説明後の経緯。 

１．来間川へ続く道路及び宮古島市亜熱

帯植物園内のデイゴの被害について 

①本市の文化財にも指定されている来

間島の来間川への通りが、デイゴヒメ

バチによると思われる被害で枯れてき

ている。 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

 ４ ６番 

長崎富夫君 

 

 

 

 

６．平和行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７．業者指名について 

 

 

 

 

 

 

８．港湾事業について 

 

 

 

 

９．海宝館の運営について 

②同じように県内でも貴重な宮古島市

亜熱帯植物園内のデイゴ並木も同じ

ような被害にあっている。早急な対策

をお願いしたい。 

１．下地島空港及び宮古空港の平和的利

用について 

①数年前、米軍機がフィリピンでの軍事

演習への参加の途中、燃料補給の目

的で頻繁に下地島空港及び宮古空

港に強行飛来した。最近、米軍機の

飛来は下火になっているがまた、い

つ強行飛来があるとも限らない。そこ

で、市長にお伺いしたい。米軍機の

飛来には断固反対し、平和利用に努

めて欲しい。市長の見解を。 

１．業者指名について 

①市長は就任以来、業者指名は公正・  

公平に行われているとお考えですか 

 業者登録、いわゆるランク付けはどの 

ように行っているか。また、土木、建

築、管、電気それぞれの事業別の発

注件数をお示しください。 

１．港湾機能高度化施設整備事業につい

て 

①補正予算で、３億円の補正が計上さ

れている。事業の概要を示して欲し

い。 

１．本市との契約状況はどうなっているか。 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

 ５ １７番 

上地博通君 

１．農業振興について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．ふるさと納税制度について 

 

 

 

 

 

 

３．漂着ごみの処理について 

１．子牛の輸送状況について 

①現状はどうなっているか。 

②輸送に対し、バイヤーやＪＡからの要

望はないか。 

２．サトウキビの年内操業について 

①早熟品種の割合は。 

②年内操業でどのような支障があるか。 

③農業振興の面からも推進すべきだと

思うが、市長の見解は。 

 

１．昨年度までの年度毎の額と総額、それ

に今年の額はいくらか。 

２．呼びかけ（募集）はどのように行ってい

るか。 

３．積極的に推進すべきだと思うが、市長

の見解は。 

 

１．年間、何トンあるのか。その処理費用は

いくらか。 

２．住民が積極的に参加できるような制度

はないか。 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

 ６ ２０番 

新城啓世君 

１．市長の政治姿勢 

 

 

 

 

 

 

 

２．環境行政 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．経済行政 

 

 

 

１．宮原地区補助金不正受給問題につい

て 

①決裁印の責任（上層幹部の責任）に

対する見解 

②監査委員の裁定に対する見解 

③今後の対応 

２．合併特例債による総合庁舎の建設 

 

１．新ごみ処理施設建設について 

①先進地視察の成果と今後の対応 

②建設用地を二転三転させた行政の責

任 

２．ごみ収集業務の実態 

①収集業者と市の契約内容、その履行  

実態 

②収集エリア割り当ては適正か。 

③事業系ごみに掛かる警備員の現金取

り扱い。 

④市民が搬入する場合の有料対象物 

 

１．雇用問題 

①これまでの取り組みと成果及び今後  

の展望 

②移住者の就業活動の実態と地元へ

の影響 

③住所不定住民の実態調査 

２．港湾施設管理条例の遵守 

①原状回復の義務（滅失毀損） 

②浚渫（土木工事用台船からの落下

物） 

３．埠頭通過料について 

①コンテナの取り扱い 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

 ７ ５番 

下地博盛君 

１．東平安名崎一帯の保存及

び活用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．絶滅危惧種の保護につい

て 

 

３．新しい市立図書館の建設

計画及び県立宮古図書館

の利活用について 

 

 

４．可燃ごみ袋等の小売店へ

の流通について 

 

５．宮古空港駐車場の利用有

料化について 

 

１．名勝「東平安名崎」保存管理計画策定

事業について 

①保存管理計画策定委員会の構成に

ついて 

②策定事業の目的について 

③策定事業の内容について 

④策定事業の効果について 

⑤策定事業の調査範囲について 

⑥策定事業の進捗状況について 

２．東平安名崎根元付近の開発計画につ

いて 

①企業による開発計画の近況と今後に

ついて 

②H.P.D コーポレーションの開発計画の

近況と今後について 

３．東平安名崎の活用について 

①駐車場内、付近のパーラー、簡易販

売施設等の一括管理について 

 

１．ヤシガニの保護について 

 

 

１．新市立図書館の位置及び規模につい

て 

２．県立宮古図書館のり活用計画の有無

について 

 

１．卸売業者への委託について 

２．各支所にての取扱いについて 

 

１．無料、減免等の措置は。 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

 ７ ５番 

下地博盛君 

６．市有地の無償貸付（七又

地区・沖縄電力）について 

 

 

 

 

７．宮古島市の組織・機構の

見直しについて 

 

１．無償貸付を妥当とする市や地域へのメ

リットは。 

２．防風、防潮林帯機能をそこなう恐れ

は。 

３．地域住民の要望等について 

 

１．４支所の組織・機構の見直しについて 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

８ 

 

３番 

西里芳明君 

１．城辺地区振興について 

 

 

 

２．観光行政について 

 

 

 

 

 

 

３．行政サービスについて 

 

 

 

 

４．教育問題について 

１．旧城辺庁舎をどのようにするのか。 

２．旧城辺公民館をどのようにするのか。 

３．シンボルタウン構想について 

 

１．砂山ビーチのトイレの老朽化が激しい

が、建て替えは行わないのか。 

２．新城海岸の駐車場について 

３．東平安名崎は、日本百景のうちの１つ

ですが、テナントを作る予定はないの

か。 

 

１．信号機の設置について 

①狩俣砕石前交差点の信号機につい  

て 

２．外灯の使用料金について 

 

１．総合専門学校誘致について 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

９ 

 

９番 

嵩原弘君 

１．市長の政治姿勢について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．市営住宅の管理について 

 

 

 

１．市財政の原状はどのような状況にある

のか。 

２．都市計画事業執行についての取り組

みについて 

①現在の区画整理係を区画整理課とし  

て編成し、専門職を増員し、スピーデ

ィな事業執行を計ることについて 

②盛加越地区の開発計画について 

３．観光行政への取り組みについて 

①観光振興局設置の目的と将来展望  

について 

②観光名所のトイレの整備及び維持管

理について 

 

１．道路整備について 

①市道添道線の道路整備事業の進捗                  

状況と完成までのスケジュールにつ

いて 

②市道荷川取線道路整備事業の推進

計画について 

③マルケンミートから東小へ向かう通学

路整備について 

④マクラム通りの全線拡幅整備へ向け

た取り組みについて 

⑤市道野原越線の拡幅整備計画につ

いて 

⑥道路植栽木の選定について 

 

１．市営住宅の集会所の整備及び管理運

営について 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

９ ９番 

嵩原弘君 

４．スポーツ振興について 

 

 

 

 

 

 

５．行政の収益事業について 

 

 

 

 

６．市庁舎ロビー掲示物の管

理体制について 

１．Ｘスポーツ（フットサル、スケートボード）

に対する行政の理解と支援について 

２．施設使用料の設定基準及び減免につ

いて 

３．フルマラソン大会の実施について 

４．市陸上競技場のトイレ改修について 

 

１．環境モデル都市指定を活用して 

①環境関連企業誘致について 

②市公共施設への環境関連企業のCM

募集はできないか。 

 

１．市庁舎１階ロビー掲示物、展示物の許

認可、展示期間について 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

１０ １０番 

棚原芳樹君 

１．市長の政治姿勢について １．行財政改革及び組織機構の見直しに

ついて 

２．宮古病院移転新築の進捗状況につ 

いて 

３．下地島空港周辺残地の活用について

（現在の状況） 

４．県営公園の誘致について 

５．新ごみ処理施設建設について 

（進捗状況と周辺住民とのコンセンサス

について） 

６．新図書館建設について 

７．葬斎場建設の進捗状況について 

８．伊良部架橋の進捗状況について 

９．道の駅（橋詰広場）計画について 

（現在の状況と今後の計画について） 

10．高率補助が切れる２年後の公共事業

の対策について 

11．新型インフルエンザ対策について 

12．県立宮古病院脳神経外科医対策に

ついて 

13．下地島、中の島周辺での駐車場整備

と砂浜までの遊歩道設置について 

14．佐良浜港駐車場への外灯設置に  

ついて 

15．伊 良 部、池間 漁 協 製 氷 施 設 整 備  

の進捗状況について 

16．伊良部漁協への氷感庫導入について 

17．市議会議員、市職員のボランティア 

条例推進について 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

１０ １０番 

棚原芳樹君 

２．農業行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．道路行政について 

１．伊良部地区経営構造対策事業の進捗

状況について 

２．経営構造対策事業でのマンゴーへの  

氷感庫導入について 

３．国営地下ダム第２期工事の進捗状況 

について 

４．伊良部地区土地改良事業の今後の 

計画について 

 

１．トゥリバー入り口から伊良部架橋に抜 

ける道路整備について 

２．伊良部地区市道 35 号線の道路整備に

ついて 

３．伊良部架橋、伊良部側付け根の方から

長山港への道路整備について 

４．B-54 号線進捗状況と今後の計画につ

いて 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

１１ １９番 

平良隆君 

１．農業の振興について 

 

 

 

２．観光産業の振興について 

 

 

３．うえのドイツ文化村につい

て 

 

４．下里公設市場の建設につ

いて 

１．サトウキビの年内操業について 

２．アガリノミネ地区土地整備計画につい

て 

 

１．宮古島市の現状と今後の振興策につ

いて 

 

１．現状と今後の運営方針について 

 

 

１．場所と建設後の管理運営について 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

１２ ２番 

仲間則人君 

１．市長の政治姿勢について 

 

 

 

 

 

 

２．農業の振興について 

１．市道松原 22 号線について 

２．伊良部架橋に伴う久松小中学校前  

の信号機設置について 

３．久松中学校プール東側のコーナー  

の見直しについて 

４．久松小学校のプール建設について 

 

１．サトウキビの年内操業について 

２．庁舎内の喫煙ルーム設置について 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

１３ １５番 

前里光恵君 

１．市長の政治姿勢について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．教育行政について 

１．財政健全化についての市長の見解 

２．経済活性化と雇用の促進について 

３．本市の今年度の公共事業と業者指名

について 

①建設部、経済部、福祉保健部、教育

委員会別の今年度の予算額、執行

額、そして執行率について 

②全公共事業のこれまでの実績と執行

率について 

③本年度（平成 21 年度）の全公共事業

の最終執行率の予測について 

④前年度繰越分の執行額と執行率に

ついて 

⑤公共工事の業者指名について 

 

１．宮古島市立各小中学校の児童・生徒

数について 

２．各学校の幼稚園の教諭について 

①本採用の教諭の数と臨時教諭の数に

ついて 

②幼稚園の臨時教諭の日給について 

③本市の全幼稚園の児童数及びクラス

の数について（学校別） 

３．へき地教育について 

①地方の小中学校の児童・生徒数増対

策について 

②複式学級の解消について 

４．鏡原小学校の校舎改築工事について  

①工事の概要と進捗状況について 

②工事現場及び校内の安全管理につ

いて 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

１３ １５番 

前里光恵君 

３．宮古島特定地域コミュニ 

ティ再構築活性化事業につ

いて 

 

 

４．農業・畜産業行政につい

て 

 

 

 

 

 

５．道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６．環境保全対策事業につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

１．事業の概要と現在の進捗状況につい

て 

２．完成年度と供用開始について 

３．工事の施工、安全管理について 

 

１．本市の今年度（平成 21 年度）のほ場整

備の実績 

２．農業・畜産業を営む方々への補助・助

成金制度について 

３．市農業農村整備事業環境情報協議会

について 

 

１．県道 243 号線高野西里線の進捗状況

について 

２．県道 235 号線保良上地線の開通の見

通し（全区間供用開始）について 

３．県道 246 号線城辺下地線の全区間の

供用開始について 

４．国道 390 号線の咲田橋の改築工事の

進捗状況について 

５．市道の添道１号線、細竹１号線、野原

越１号線及び盛加１号線の整備計画及

び進捗状況について 

 

１．事業の目的 

２．事業の主体 

３．資金出えん対策 

４．資金出えん先 

５．支払申請方法 

６．海上輸送パターン 

７．本年度の実績 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

１３ １５番 

前里光恵君 

７．宮古島市定住促進支援事

業について 

 

 

 

８．宮古空港の駐車場の有料

化について 

 

 

９．本市の産婦人科医療及び

小児科医療体制について 

１．本年度（平成 21 年度）の予算額につい

て 

２．事業実施地区について 

３．過去４ヵ年の実績について（年度別） 

 

１．実施時期 

２．料金体制 

３．その計画の概要について 

 

１．安心して生み育てる事の出来る産婦人

科医療体制は確立されているか。 

２．小児科医療体制について 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

１４ １３番 

新城元吉君 

１．政権交代と地方行政につ

いて 

 

 

 

 

 

２．合併後の諸問題について 

１．政権交代によって地方行政の運営の

仕方は今までと変わるのか。 

また、市長は政権交代に対してどのよ

うな感想と認識を持っているのか。 

（地方分権と地方行政の運営について

問います。）  

 

１．分庁方式の問題点 

２．行政サービスにおける市民の格差感の

問題点 

３．合併時に示された宮古島市の構想は

順調に進んでいるのか。その認識を問

う。 

４．支所機能強化を要望する旧郡部住民

の意向をどうみるか。 

５．合併後も旧郡部における少子高齢化

は進み過疎化は著しい。この問題をどう

捉え、その対策を問う。 

６．行財政改革と市民への行政サービスと

のバランスをどのように考えているのか。 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

１５ １番 

高吉幸光君 

１．国民健康保健について 

 

 

 

 

 

２．イベント・文化支援につい

て 

 

 

 

 

３．都市計画について 

 

 

 

１．保険料の収納率について 

２．低所得者世帯への軽減申請の市民相

談会等の開催について 

３．保険料算出基準の資産割の縮小・廃

止をするつもりはないか。 

 

１．各種イベント等に行政からのイベント支

援金はどの位要請があり、その位支援し

ているか。 

２．先日要請のあった「MIYAKO ISLAND 

ROCK FESTIVAL」について 

 

１．西里通りの整備（道路・下水道）につい

て  

①現状で計画はあるのか。 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

１６ ２５番 

下地智君 

１．市長の政治姿勢について 

 

１．先島、台湾航路再開について 

①航路の必要性についての市長の考え 

②市は航路再開について関係機関から

どのように情報収集をしたか。県と具

体的にどのような連携を取ったのか

要請行動について伺いたい。 

③旧有村産業は沖縄県国民保護計画

において指定地方公共機関として定

められているが、県に要請して代替

輸送手段を確保すべきではないか。 

④独立行政法人鉄道運輸機構や県が

県内事業者に貸付出資した企業、

団体はあるのか。 

２．宮古病院脳神経外科医師確保につい

て 

３．地域活性化、経済危機対策臨時交付

金事業について 

①政権交代による事業仕分けによって  

宮古島市に交付される交付金９億

7,820 万６千円計画していた 43 の事

業への影響はどうなっているか。 

４．韓国プロ野球リーグハンファイーグルス 

の秋季キャンプ誘致について        

①受け入れ要望事項について 

②受け入れるための整備費の予算規模

について 

③経済効果について 

④ＰＲ効果について 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

１６ ２５番 

下地智君 

２．畜産業について 

 

 

 

 

 

３．道路行政について 

 

１．宮古牛をブランドにするためのハード

ルをクリアする為には具体的に何が必

要か。 

２．搬送セリ牛について船舶会社とのスケ

ジュール調整はどうなっているのか。 

 

１．腰原１４号線整備について 

２．富名腰１３号線整備について 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

１７ １６番 

山里雅彦君 

１．市長の政治姿勢について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．道路行政について 

 

 

３．水産行政について 

 

 

 

 

４．農業行政について 

 

 

 

 

 

 

５．教育行政について 

 

 

６．環境行政について 

１．新図書館建設について 

①図書館建設の宮古病院跡地に決定  

の理由と今後の取り組みについて 

２．下里公設市場再開発について 

①これまでの建設に向けての取り組みと 

今後の予定について 

３．水道事業の組織機構の見直しについ

て 

４．業者指名について 

①現在の状況と業者指名のあり方につ  

いて 

 

１．平良中学校裏通りの竹原２号線道路整

備計画について 

 

１．真謝漁港の施設整備について 

①水道施設の取り組み状況について 

②防暑施設の進捗状況について 

２．大浦湾の施設整備について 

 

１．サトウキビ農家支援事業について 

①サトウキビ増産に向けての取り組み状 

況と今後の対策について 

２．耕作放棄地対策について 

  ①これまでの耕作放棄地解消への取り

組み状況と今後の対応について 

 

１．教育施設整備について 

①今後の教育施設整備計画について 

 

１．漂流・漂着ごみ対策について 

①漂着ごみ回収と処理方法について 

②海岸清掃に関する具体的な基本計

画が必要だと思いますが、いかがでし 

ょうか。 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

１８ ２３番 

富永元順君 

１．医療行政について 

 

 

 

 

 

２．雇用対策について 

 

 

 

３．観光振興について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．道路行政について 

１．県立宮古病院の新築移転について 

２．県立宮古病院の医師確保について 

３．インフルエンザ対策について 

４．がん検診の無料クーポン券の利用状

況について 

 

１．高卒者の就職率及び島内企業の雇用

状況と今後の見通しについて 

２．市当局の新規産業創出計画について 

 

１．全国宮古郷友会との交流事業計画に

ついて 

２．直行便の再現と新規開拓について 

３．大型イベントへのチャーター便の就航

計画について 

４．プロゴルファー養成学校の建設誘致に

ついて 

５．観光マップ国際版の発行について 

６．クルーズ船の誘致計画について 

７．フィルムオフィスの活動状況について 

８．観光スポットでのバイオトイレの設置に

ついて 

 

１．出口通りの拡幅整備計画について 

２．西里通りの整備計画について 

３．中央公民館道路の拡幅整備計画につ

いて 

４．市街地道路のバリヤフリー計画につい

て 

５．城辺地区旧３０号線整備について 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

１８ ２３番 

富永元順君 

５．農業・畜産振興について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６．市民プール建設計画につ

いて 

１．畑かん事業について 

①整備状況について 

②Ⅰ型とⅡ型の整備状況及びⅠ型から

Ⅱ型への受益農家の要望について 

２．畜産振興について 

①流通対策の改善について 

②子牛生産拠点地としての取り組み状

況について 

３．園芸ハウス事業の農家補助制度につ

いて 

 

１．今後の計画について 

 



 - 30 -

順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

１９ ２２番 

垣花健志君 

１．市長の政治姿勢について 

 

 

 

 

 

２．新ごみ処理施設について 

 

 

 

 

３．教育行政について 

 

 

 

 

 

 

４．観光行政について 

 

 

 

 

 

 

５．護岸工事について 

 

１．事業仕分けについて 

 ①事業を行う際、費用対効果についての

論議はあるか。 

②今後、作業部会等を立ち上げる予定

はないか。 

 

１．進捗状況について 

①環境アセスメントはどの程度進んでい

るか。 

②予算等変更はないか。 

 

１．南小学校の施設について          

①体育館の雨漏りについて 

②灌水用水道施設について 

③校舎について 

２．教育委員会施設課の調査について 

①調査後の対応について 

 

１．観光振興局設置について 

①事業（業務）について 

２．観光協会青年部のアンケート調査につ

いて 

①結果の対応について 

②今後の取り組みと支援について 

 

１．川満部落内の護岸工事について（旧下

地町南風原地区） 

①旧下地町時代に県に要請し、約１００

ｍ完成しているが今後継続できない

か。 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

１９ ２２番 

垣花健志君 

６．道路行政について 

 

 

 

 

 

 

７．植樹事業について 

 

１．地盛３号線の進捗状況について 

２．盛加１号線の進捗状況について 

３．地域活力基盤創造交付金の活用につ

いて 

上記（１，２）の道路整備に活用出来な

いか。 

 

１．街路樹選定について            

①植樹の見通しについて 

②椿の街路樹認定について 

 



 - 32 -

順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

２０ １４番 

亀濱玲子君 

１．市長の政治姿勢と市政運

営について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．福祉行政について 

１．平和行政の推進について 

①下地島空港及び周辺残地の活用に  

ついてお伺いしたい。 

「残地有効利用連絡会議」、各専門

部会の現状と課題、本市の取り組み

についてお聞きしたい。 

２．県立宮古病院についてお伺いしたい。 

①県立宮古病院の脳神経外科医師の  

確保について、離島医療の格差解消

と医療の確保に向け、県への要請

等、対応をお伺いしたい。 

②県立宮古病院の新築に向けての進

捗状況と、本市の課題についてお聞

きしたい。 

３．先島航路の確保（生活・観光・貨物）に

ついてお考えをお伺いしたい。 

４．「第２次集中改革プラン」の策定に向

け、「宮古島市集中改革プラン」の評価

と、財政基盤の強化についてお考えを

お聞きしたい。 

５．宮原地区問題に係る監査委員答申に

ついてご意見をお伺いしたい。 

６．職員採用の年齢制限の引き上げにつ

いてお考えをお伺いしたい。 

 

１．障がい者福祉の充実に向けて 

①障がい者実態調査アンケートについ 

てお聞きしたい 

ア．要望の主な内容、その対応につ

いて 

イ．アンケートに基づく行政支援、今

後の展開について、どう取り組んで

いくお考えかお伺いしたい。 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

２０ １４番 

亀濱玲子君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．環境行政について 

②相談支援事業「地域自立支援協議

会」について 

ア．本市の相談支援事業の取り組み  

状況と課題について 

イ．「地域自立支援協議会」の現在の

状況と課題についてお伺いした

い。 

２．国民健康保険税の負担軽減の取り組

みについて 

①モデル事業として導入した一部負担

金減免制度について実施状況につ

いてお聞きしたい。 

３．保育行政について 

①法人保育園へ補助事業について 

②認可外保育園への助成について 

③公立保育所の修繕、遊具の補修等に

ついて 

４．「宮古南静園の将来構想」について 

①沖縄２園の「国立ハンセン病療養所 

将来構想」について名護市と連携し、

県と一緒に取り組むことについて、お

考えをお聞きしたい。 

②退所者のためのピア・ケースワーカー

等の配置についてお聞きしたい。 

 

１．「宮古島市環境保全条例」についてお

考えをお伺いしたい。 

２．屎尿処理施設についてお尋ねしたい。 

①現在の状況と課題について 

②公共下水道への屎尿の投入に関す

る工事について、進捗状況をお聞き

したい。 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

２０ １４番 

亀濱玲子君 

４．教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．若者の定住促進の取り組

みについて 

 

１．幼稚園の５歳児クラスの園児数の課題

について 

①一園一人体制の課題について、複数

職員の配置の必要性について、ま

た、対応についてお伺いしたい。 

２．小中学校の事務職の兼務校に、市職

員の配置について考えていただきた

い。 

３．給食費の未払い状況について、対応と

課題についてお伺いしたい。 

４．教職員の「労働安全委員会」の設置に

ついて 

①本市における教職員の休職者の状況

と課題について 

②「労働安全委員会」の設置について、

今後の取り組みについてお聞きした

い。 

５．図書館の現状と課題について 

①各地域の図書館機能の現状と課題

について、地域格差を埋めるための

取り組みについてお聞きしたい。 

②現在の市中央図書館の耐力度調査

と、対応について、新館建設につい

てお伺いしたい。 

③県立図書館宮古分館の活用、蔵書を

譲り受ける内容についてお聞きした

い。 

 

１．若者の雇用促進について、本市の取り

組み状況をお聞きしたい。 

２．居場所づくりの一環として、若者たちが

楽しめるスポーツパークの整備につい

てご検討いただきたい。 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

２０ １４番 

亀濱玲子君 

６．公園の良好な維持管理に

ついて 

 

 

 

 

 

 

７．宮古上布の振興について 

 

 

 

 

 

８．男女共同参画行政につい

て 

 

１．公園ボランティア協定により、地域や市

民団体、企業の清掃、維持管理につい

て、導入を検討していただきたい。 

２．遊具の点検・メンテナンスについて、子

どもたちにとって、安心安全で楽しめる

公園に向けて、現状と課題、今後の取り

組みについてお聞きしたい。 

 

１．本市の織物組合、伝統工芸センターへ

の補助事業と課題について 

２．宮古織物組合の現状と、宮古の織物

産業の振興の市の役割と課題、今後の

行政支援について 

 

１．女性の就労支援について、本市の取り

組み状況と課題、今後の取り組みにつ

いてお伺いしたい。 

２．子育て支援「ファミリーサポート事業」の

実施状況と課題についてお聞きした

い。 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

２１ １２番 

眞榮城德彦君 

１．財政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．観光振興局設置について 

 

 

 

３．マリンターミナル社につい

て 

 

 

１．合併特例債を活用する予定のいわゆる

３大事業（新ごみ処理施設建設、葬斎

場建設、新市立図書館建設）について 

①それぞれの建設費はいくらの予定

か。 

②それに伴う起債の合計額はいくらか。 

③総務省が策定した自治体財政健全

化法の指標数値への影響は。 

④特に実質公債費比率のシミュレーショ

ンを詳しく説明してください。 

２．市の財政状況について 

①平成 20 年度の財政指数につい 

ア．財政指数（県内他市との比較も含 

めて） 

イ．自主財源比率 

ウ．経常収支比率 

エ．地方債残高 

オ．財政調整基金残高 

 

１．局設置の目的は何か。 

２．陣容についての説明 

３．局が設置される場所はどこか。 

 

１．ホテル棟売却の進捗状況は。 

２．民事再生法を適用した場合、株主職員

等の処遇はどうなるか。 

３．マリンターミナル社の今後の再生に向

けての方策はあるか。 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

２２ ８番 

上里樹君 

１．下地島空港について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．教科書改ざん問題につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．福祉行政について 

１．普天間基地問題について 

①普天間基地問題で、「訓練移設を下  

地島空港へ」という新聞報道がある

が、それは、「県内たらい回しを許さな

い」という県民の意思を踏みにじり「県

外・国外移設」という自らの公約にも

反すると考えるが、市長の見解を問

う。 

②日米両政府からの基地押し付けを跳

ね返すには、11 月８日に行われた県

民大会の立場（「普天間基地の即時

閉鎖・返還を求め、新基地建設と米

軍基地の県内たらい回しに反対」）

で、県民が大同団結し、島ぐるみの運

動にすることが必要と考えるが、市長

の見解を問う。 

 

１．川端達夫文部科学大臣の文部科学省

の教科書検定意見への見解について 

①川端達夫文部科学大臣が文部科学 

委員会で、高校歴史教科書の沖縄

戦「強制集団死」記述から、日本軍の

強制を除させた文部科学省の検定意

見を「適正な経過だと認識している」と

述べ、問題はないとの見解を示した。 

 これは、１１万５千人余が集まった２

００７年「９．２９県民大会決議」を踏み

にじる発言で容認できない。市長の

見解を問う。 

 

１．後期高齢者医療制度について 

①保険料について、来年度からの後期  

高齢者医療保険料はいくらか。全国 

   と比較してどうなっているか。 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

２２ ８番 

上里樹君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．教育行政について 

 

②本市の保険料滞納者の人数は何人

で、短期保険者証を交付している件

数は何件か。又、未更新者の人数は

何人か。 

③後期高齢者医療制度について政府

は、後期高齢者医療制度について

「廃止」ではなく、「先送り」へと方針転

換をしようとしている。差別医療制度

は、ただちに廃止すべきだと考える

が、市長の見解を問う。 

２．国保について 

①本市の国保加入世帯は何件で、１ 

世帯あたり保険税はいくらか。 

税金の滞納により、短期証を発行して

いる件数は何件で、資格証明書の発

行件数は何件か。又、未更新世帯は

何件か。 

②高すぎる国保税の引き下げの要求に

応えて税の引き下げをすべきだと考

えるが、新年度は一般会計からの繰り

入れ計画はあるか。 

③「一部負担減免制度」の実施につい

て、先の議会で、国もモデル事業を

実施するということでしたが、どうなっ

ているか。 

３．乳幼児医療費助成について 

①医療費の窓口負担をなくす「現物給 

付制度」導入の取り組みについて伺

います。 

 

１．就学援助について 

①要保護では、医療費補助対象になっ

ている近視用のめがねを、準要保護

でも認めるべきだと考えるが、新年度

から実施する計画はあるか。 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

２２ ８番 

上里樹君 

５．経済の活性化の取り組み

について 

 

 

 

 

 

６．公共施設のトイレについて 

 

１．住宅リフォーム助成事業について 

①国交省は、住宅リフォーム助成事業  

について、来年度予算として、初めて

330 億円の予算要求をしている。 

本市でも導入の準備をすべきだと考

えるが、見解を問う。 

 

１．中央公民館について 

①和式のトイレを洋式のトイレに改修す 

べきだと考えるが、整備の計画はある

か。 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

２３ ２４番 

池間豊君 

１．市長の政治姿勢について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．指定管理者の指定の仕方

について 

 

３．道路行政について 

 

 

 

 

 

 

４．大神島の遊休公的施設の

活用について 

 

１．職員の管理指導について 

２．環境モデル都市についての市長の考

え  

①新条例の設置について 

②子ども環境サミットについて 

３．平良港港湾整備に関する漲水地区の 

再編事業について 

①事業の継続と事業仕分けについて 

 

１．前浜海浜広場施設指定管理者の指定

について 

 

１．狩俣墓地団地の道路について 

２．添道（中添道集落）の道路の冠水につ

いて 

３．盛加越公園裏通りの道路清掃と通りに

設置してある防犯灯について 

４．街路灯について 

 

１．大神島の元教員宿舎及び小学校の校

舎等の地元住民による利活用について 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

２４ ２６番 

新里聰君 

１．行政運営について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．上下水道部の設置につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．図書館建設について 

 

１．市長の公約・施政方針等、公平公正な

行政運営について一言も述べられてい

ないのはなぜか。 

２．本市の業者指名のありかたは公平・公

正か。 

３．建設業法上、下水道工事はどの業種

に分類されるか。 

４．市長公約実現のための実行プランの

法令遵守との整合性はどうか。 

５．市長は、憲法第１４条をどう解釈し、行

政運営にどのように反映させているか。 

 

１．宮古島上水道組合設立以来、４０年余

健全運営している水道事業を市長部局

に統合する理由は何か。 

２．水道局のままでも課の統廃合により職

員の削減は可能ではないか。 

３．県内１１市の中で部の取扱をした自治

体と局の取扱をした自治体の使用料の

収納率と未収納額の比較はどうなって

いるか。 

４．職員の人事配置による能力低下はな

いか。 

５．業者指名において政治色が強くならな

いか。 

 

１．図書館建設は利便性だけで、建設され

るべきか。 

２．宮古病院跡地での建設となった場合、

敷地面積は何㎡を確保し、土地購入代

金は概算でいくらと予定されているか。 

３．図書館建設に１６億円投資したとして、

合併特例債の交付税措置分を差し引

いて一般財源充当額はいくらか。 
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順位 発 言 者 発 言 事 項 要      旨 

２４ ２６番 

新里聰君 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．土地改良事業費受益者負

担分の徴収について 

 

 

 

５．委託業者の納税状況につ

いて 

 

４．建設後の建物維持管理費はどれくらい

予想されるか。 

５．平成２０年度決算で石垣市と比較して

物件費が１１億１千５百万円多いが、本

市は、施設の統廃合もなく、これ以上箱

物を建設することが財政規律上好まし

いか。 

 

１．平成２０年度決算で受益者負担金の未

済額が 121,243 千円である。長期高額

滞納者については、滞納処分の手続き

をすべきではないか。 

 

１．ごみ運搬業、警備業者等の資格審査

に個人、法人（役員含む）納税証明書

の添付は求めているか。 

 

 


